

— Vicedecanato de calidad —

Resultados de las encuestas de inserción laboral (2017/2018)

Máster en Estudios Avanzados en Educación Social

Según los resultados de las encuestas de inserción laboral realizadas en la Facultad de Educación, el Máster en Estudios Avanzados en Educación Social obtiene una tasa de inserción laboral del 80%, la más alta de la Facultad, 8 puntos por encima de la tasa del conjunto de Másters que se sitúa en 71.7%

Estos datos corresponden a los estudiantes egresados en 2015, y fueron recogidos a los 24 meses de su graduación. La muestra que ha respondido a las encuestas corresponde a un 17% del total de egresados, pero la distribución por facultades y titulaciones no es homogénea.